

Une fillette est tuée par des attaques terroristes dans la province syrienne d'Idleb



Damas, 24 janvier (RHC)- Une fillette a été tuée et 5 autres personnes ont été blessées au cours d'une attaque terroriste au mortier contre la localité d'Al-Foua, dans la province syrienne d'Idleb.

Les actions se sont produites depuis la localité de Binish, occupée par les opposants armés qui maintiennent sous leur contrôle le gros du territoire de cette province depuis le début de 2012.

La localité d'Al-Foua reste sous le harcèlement des groupes terroristes liés au Front pour la Conquête du Moyen Orient.

D'autre part, après 5 ans de guerre imposée à la Syrie, le nombre de déplacés de Damas, la capitale, a diminué grâce à la libération de plusieurs zones et au retour de leurs habitants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119387-une-fillette-est-tuee-par-des-attaques-terroristes-dans-la-province-syrienne-didleb>



Radio Habana Cuba